Reforma Sección: Opinión 2024-04-18 03:41:40

177 cm²

Página: 10

1/1



ALGUNOS morenistas se hicieron los graciosos diciendo que fue "un duende" el que cambió el dictamen aprobado en comisiones sobre el denominado Fondo para el Bienestar. Esto estuvo a punto de provocar algo grave: la aprobación en el pleno de un texto diferente. EL DICTAMEN presentado agregaba la posibilidad de quitarles recursos a trabajadores activos y no sólo a los pensionados que se habían "olvidado" del cobro de sus recursos. La oposición se dio cuenta de la trampa y la denunció.

SI FUE un error, alguien tendrá que pagarlo. Si fue un despropósito y estropeó los planes originales, peor. Inclusive, algunos creen que fue una estrategia para frenar la iniciativa, lo cual exhibiría las divisiones internas en **Morena**. Por donde se le vea, es evidente el desaseo en el procedimiento legislativo.

DICEN QUE a la aliancista **Alessandra Rojo de la Vega** sus adversarios morenistas le tienen un expediente relacionado con giros negros. Por el tono del debate que tuvo con **Catalina Monreal**, que le dijo ser la candidata de un partido de tratantes, se trata de asuntos sobre antros en **Acapulco** relacionados no con ella, sino con su familia.

LUEGO de que el **Congreso** capitalino incorporó al **Código Penal** el delito de "corrupción inmobiliaria", el tema seguirá en las campañas. De hecho, la candidata verde a diputada local **Brenda Ruiz** anda promoviendo la creación de un **Observatorio Ciudadano de Vigilancia Inmobiliaria**... con clara dedicatoria contra los panistas.

PARA QUE la cuña apriete tiene que ser del mismo palo, y hace algunos ayeres la hoy aspirante del **PVEM** era una de las jóvenes promesas de **Acción Nacional**... y ahora llegó a la alianza con **Morena** bajo el cobijo del polémico **Adrián Rubalcava**.

DE ACUERDO con la **Secretaría de Obras y Servicios** de la **CDMX**, la maquinaria que ayer se cayó en la construcción del **Tren Interurbano**, en realidad "se deslizó hacia el piso". Es decir, se desplomó pero lo hizo con la gracia de una bailarina de ballet.

EL USO de eufemismos en la **4T** ha sido fundamental en la comunicación gubernamental. De esa forma, se dice "aportaciones al movimiento", en lugar de "sobres amarillos con dinero ilegal". Se dice "rifa" para no decir: "ya no sabemos cómo deshacernos de este avión".

EL ESPIONAJE a activistas, periodistas y ciudadanos se llama "recopilación de datos de inteligencia". No se dice "tapados", se dice "corcholatas". No se dice "dedazo", se dice "encuesta" o "la voz del pueblo".

Y, CLARO, la crisis del agua contaminada con hidrocarburos, que afectó a decenas de miles de personas en la alcaldía **Benito Juárez**, fue de acuerdo con **Martí Batres** una "problemática del agua" relacionada "con la familia de los aceites".

EUFEMISMO: el arte de no decir mentiras... pero tampoco decir la verdad.



Excélsior Sección: Nacional 2024-04-18 02:33:15

157 cm²

Página: 12

1/1

GALARDÓN MUNDIAL

Premian legado en comunicación, ciencia, cultura y deporte

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

En una ceremonia solemne y con interpretaciones del tenor Mauro Calderón, el Claustro Mundial Universitario otorgó el Premio Mundial de la Comunicación, Ciencia, Cultura y Deporte 2024.

El presidente del Claustro, Alfio Figueroa, destacó la labor de los condecorados.

A los halagos se sumó Miguel Antonio Carpizo, director General de Excelencia Académica, quien dirigió la ceremonia y encabezó la mesa de honor en la que también estuvo presente Elizabeth Villa, rectora del Colegio de Estudios de Investigación del Totonacapan, entre otros.

"Han destacado por su desempeño académico y por dar ese servicio a sus alumnos, humanidad y a las comunidades", refirió Carpizo, en el evento que se realizó en el auditorio Heberto Castillo Martínez del Congreso de la Ciudad de México.

Los galardonados con el doctorado honoris causa por México fueron: Jorge Álvarez Bringas, político y empresario, y Yoalli Jonathan Hernández Martínez, director de calidad para el deporte del Instituto del Deporte de la CDMX.

Con los doctorados honoris causa de la República de Perú fueron: Francisco Javier Rodea, presidente de la Fundación Usos, Costumbres y Tradiciones de los Pueblos del Mundo; Renzo Vitto Fabrizio Manyari, extitular de

la Federación Deportiva Peruana de Levantamiento de Pesas, y Carlos Erick Zegarra, ganador de medallas en judo, en juegos Panamericanos.

"Reconocer el trabajo y talento de los hoy galardonados significa una prueba de la riqueza con la que cuenta nuestro país y el mundo en cuanto a recursos humanos(..)", dijo Armando Alfonzo Jiménez, director general de la Coordinación de Asesores del Presidente de la República Mexicana.



Foto: Héctor López

Condecorados por el Claustro Mundial Universitario, en un evento realizado en el Congreso de la Ciudad de México.

